



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:49

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 02 de Junio de 2003

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Enrique Bolaños expresó que la familia liberal es una sola y lo que se está buscando es la unificación. En cuanto a Alemán indicó que se encuentra sin sus derechos ciudadanos. Una rama del liberalismo es al que decidió hacerse opositores al Gobierno, ahora lo que se necesita es la reunificación del Partido Liberal, y cuando decimos unificación es todos los liberales. Añadió que el país está creciendo económicamente y que esto se puede observar en la construcción y el comercio. **(100% Noticias, TV Noticias, Canal 2)**

+Jaime Morales Carazo, mencionó no estar de acuerdo con el método que se está aplicando para la unificación del Partido Liberal, porque pensar que todo se debe de hacer alrededor del PLC, es realizar cosas con horcones podridos. **(100% Noticias)**

+El Partido Liberal del 23 de Junio se adhirió a la unificación del liberalismo y se descarta la creación de un nuevo partido. En lo personal no está de acuerdo que Arnoldo Alemán sea parte de esta unificación, pero si sus colegas los aceptan será respetuoso, manifestó Eduardo Urcuyo. **(100% Noticias / TV Noticias, Canal 2)**

+Eliseo Núñez comunicó que tiene información que el Ingeniero Bolaños tratará de “torpedear” la elección de los Magistrados a través de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, no dejando pasar la elección hasta que él tenga lo que quiere. **(100% Noticias / Canal CDNN)**

+El Comisionado Edwin Cordero informó que hay técnicos trabajando para recuperar toda la información que se encontraba en las computadoras incautadas en la hacienda El Chile, las que actualmente se encuentran en la DIC, pero en manos de la juez Juana Méndez. **(TV Noticias, Canal 2)**

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Nicaragua

Programa: Enfoque Nacional

Invitado: Leonel Téller

Conduce: Alberto Reyes

Tema: Unidad Liberal

Téller señaló que hay que esperar si el PLC toma la decisión de seguir trabajando para Arnoldo Alemán o si decide empezar a trabajar por Nicaragua, si deciden esto último, nosotros con el mayor gusto abriremos las puertas, porque no vamos a sumarnos al PLC, eso no puede darse, aquí tiene que ser algo institucional.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Carlos Noguera Pastora

Tema: Varios.

Noguera Pastora opinó que con todos esos esfuerzos no van a llegar a nada y ese va a ser un neonato,

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:49

PAG - 2 -

ese nuevo partido que quieren organizar, porque definitivamente no van a llegar a nada, no hay bases que los apoyen, ese partido solamente son los intereses personales. En el caso más específico, quién se observa como obsesionado es Alejandro Fiallos, pero definitivamente ese partido no va a llegar ni a primera.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Diálogos del Mediodía

Conduce: Allan Téfell y Javier Reyes

Tema: Varios.

Téfell comentó que la única persona que se interesa en el área social, es doña Lila de Bolaños. Ella se ha movido en una serie de cosas, "le rindo el Charro doña Lila", porque ha demostrado más sensibilidad social que las mismas instituciones del Gobierno.